

### **Bürgerantrag zur Beschilderung der Leinenpflicht für Hunde Bürgermeister-Dehnekamp-Weg**

Sehr geehrte Damen und Herren,

in Anbetracht, dass sich in Blumenthal die Fälle von gefährlichen, freilaufenden Hunden häufen, stelle ich in Vertretung mehrerer Anwohner und Hundehalter diesen Bürgerantrag.

Entlang der Weser zwischen der Fähre Blumenthal bis zur Fähre Farge gibt es seit Jahren zunehmend Ärger über freilaufende, nicht hörende, Hunde. Diese bespringen nicht nur Radfahrer, Jogger und Passanten, sondern teilweise auch Kinder und belästigen zudem andere Hundehalter, die ihre Hunde an der Leine führen. In den letzten Monaten und Jahren sind bereits einige Beschwerden beim Ordnungsamt und der Polizei eingegangen, bislang erscheint dies erfolglos gewesen zu sein.

Die Halter einiger Hunde sind komplett uneinsichtig, beleidigen und bedrohen Passanten und auch andere Hundehalter, welche sie auf die Leinenpflicht hinweisen. Es ging sogar soweit, dass Passanten, die sich beim Ordnungsamt beschwert haben, nachgestellt wurde. Es wird keine Rücksicht auf andere und vor allem nicht auf Schwächere, wie beispielsweise ältere Personen oder Kinder genommen. Hinzukommt, dass sich nur die wenigsten Hundehalter an die Brut- und Setzzeit halten und ihrer Pflicht, den Hundekot aufzusammeln ebenfalls nicht nachkommen.

Es wäre wünschenswert, wenn der Ortsbeirat Möglichkeiten erörtern würde, welche zielführend dafür sorgen, dass sich die Vorfälle dort minimieren. Eine simple Möglichkeit ist eine deutlich erkennbare Beschilderung mit dem Hinweis der Leinenpflicht für die gesamte Strecke entlang der Weser am Bürgermeister-Dehnekamp-Weg. Beispielsweise sollten auch andere Überlegungen in Betracht gezogen werden, wie vermehrte Kontrollen oder einer adäquaten Freilauffläche für Hunde.

Mit freundlichen Grüßen